
 
2025 年 3 月 14 日 第 3504回例会 

                           於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 高 橋 会長 

＜斉    唱＞ 「我等の生業」 

＜ゲスト紹介＞ ＊横須賀学院中学校 教員 松 村 知 道 様 

 ＊横須賀学院中学校 ３年 水 野   新 様・エンゼグ愛希テッラ 様 

              細 田 晴 翔(はると)様・浦  瑠 那(るな) 様 

 ＊米山奨学生       金   翰 炅 様 

＜令和７年大船渡大規模山林火災被害支援のお願いについて＞ 

＜会 長 報 告＞ ＊第１グループ会長幹事会報告 

  ・クラブセントラルの登録状況について 

  ・次年度クラブ幹事研修のご案内 

    ５月１０日（土）１０時～１２時、第一相澤ビル８階 

  ・米山奨学生修了式について 

  ・横須賀西ロータリーのチャリティーコンサートについて 

    ４月２９日（火） 大明寺にて 

 ＊ガバナー事務所から 

  ・２０２４-２５年度地区ローターアクト委員会のご案内について 

    日時：４月１３日(日) １３:００ 場所：第一相澤ビル３Ｆ「会議室」 

  ・ロータリー財団奨学生 オリエンテーション開催のご案内について 

    日時：４月１９日(土) １５:３０～１６:４５ 

    場所：第一相澤ビル８Ｆ「会議室」 

  ・２０２５年クラブリーダーシップラーニングセミナー開催のご案内について 

    日時：４月２０日(日) 

    登録：１１：００～１２：００ 開会・全体会議Ⅰ:１２：００～１３：１５ 

    全体会議Ⅱ・閉会:１６：００～１６：５０ 大懇親会:１７：００～１８：２０ 

    場所：レンブラントホテル厚木 （厚木市中町２-１３-１） 

  ・２０２５-２６年度地区役員・委員会委員（正副委員長含む）ご就任委嘱の件につい

て（敬称略） 
 

地区諮問委員会/地区指名委員会/パストガバナー 委員 小佐野圭三 

ガバナーノミニー/オンツー・台北国際大会委員会 

地区行動計画委員会/地区危機管理委員会 
委員 前田 長生 

地区公共イメージ・ホームページ委員会 委員 物井 宏介 

地区会員増強維持委員会 委員 椿  和香 

インターアクト委員会 委員 杉浦 浩子 

ローターアクト・ＲＹＬＡ委員会 委員 角井 駿輔 

財団補助金・ＶＴＴ委員会 委員 高橋 隆一 

地区米山奨学委員会 委員 小保内洋子 

＜米山奨学金授与＞ ＊会長より米山奨学生 金 翰炅さんへ 

＜委員長報告＞ ＊社会奉仕委員会より１０,０００㍍プロムナードクリーン作戦の御礼 

＜幹 事 報 告＞ ＊例会終了後 第１グループＩＭ実行委員会 開催 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 松本(明)委員から３月１４日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１５名 １０４名 ６７名(７名) ３７名 ８名 ７１．４３％ 

  メークアップ：石田、植田、笠木、田中、比護、森、吉田(久) 各会員 クリーン作戦参加 



         角井会員 アクト合同例会出席 

＜ニコニコ報告＞ 

 ・三    役 横須賀学院中学校教員 松村知道様、生徒の皆さん、職場体験学習はいかがでしたか？ 

         本日の報告楽しみにしています！ 

 ・児 玉、木 村、椿、八 木、杵 渕、井 上、大野（健）、八 巻、田 邉、 

  松本（明）、江 口、江 沢、齋藤（眞）、小佐野、加賀本、佐久間、谷、権 田、 

  澤 田、竹 株、小 澤、前 田、梁 井、藤 村、濱 田、松 岡 各会員 

         横須賀学院中学校教員 松本知道様、横須賀学院中学校3年生水野新様、エンゼグ愛希 

         テッラ様、細田晴翔様、浦瑠那様、職場体験学習の報告もどうぞよろしくお願いいたし 

         ます。 

 ・川 名 会員 いつもお世話になっております。改めまして職場体験学習有難うございました。本日は 

         本校中学生がその発表・報告を致します。おそらく緊張していると思います。どうぞ温 

         かく見守ってください。私もドキドキです。今後ともよろしくお願いいたします。 

 ・三    役 米山奨学生 金 翰炅さん、卒業おめでとうございます！ 本日の例会も楽しんでくだ 

         さい。 

 ・梶 木、鈴木（豊）、苅 山、江 沢、齋藤（眞）、加賀本、佐久間、寺 田、真 野、勝 見 各会員 

         米山奨学生 金 翰炅様ご卒業おめでとうございます。今後のご活躍にも期待しており 

         ます。これからも遊びに来てくださいね。 

 ・五十嵐 会員 誕生月祝いとして 

 ・大 石、加藤（淳）、小林（一）、八 木、萩 原、北 村、杉 浦、 

  大野（健）、小林（康）、長 尾、齋藤（眞）、加賀本、鈴木（之）、濱 田 各会員 

         １０，０００メートルプロムナードクリーン作戦お疲れさまでした。この活動を通して地域との 

         連携や環境について考える良い機会となり各々が新たな気づきを得て意識が深まったの 

         ではないでしょうか。 

 ・佐久間 会員 横須賀ＲＣに入会して４４年。今日は２０００回目の例会です。１９７０回は出席しま 

         したので出席率９８．５％です。 

 ・徳 永、小山（美） 両会員 いよいよ３月１８日１９日に、シカゴ・カブスとロサンゼルス・ドジャース 

         が対戦するＭＬＢ開幕戦が東京ドームで開催されます！日本のファンにとって最高の野 

         球観戦のチャンスです。熱い試合展開に期待が高まりますね。 

 

 

＜卓 話＞    「 横須賀学院中学３年生による職場体験学習 報告 」 

◇横須賀学院中学校 教員 松村 知道 様より 

 まずは今年度の職業体験、大変お世話になりました。皆様心よく受け入れくださり、学校の授業や学校生

活の中では経験できないような、そんな本当に貴重な経験をさせていただきました。生徒たちがどういう感

想を持っているのか、４名の生徒から発表させてもらいます。 

 

◇横須賀学院中学３年生４名より 

・「この仕事を始めたきっかけは？」という質問への回答について 

情報を提供する仕事をしたいと思ったから、達成感があるから、自分が小さい頃に先生が好きだったか

ら、大学で聞いた説明会が良かったから、などの回答をもらいました。 

・「仕事のモチベーションは？」という質問への回答 

お客様に喜んでもらえること、誰のために働くかを考える、患者の方々の笑顔を見ることができること、

自分が好きなことなので何をしても楽しい、お客様からの声が届くところ、などの回答をいただきました。 

・「この仕事で苦労することは？」という質問への回答について 

相手に合わせることや先生という立場で子どもに接すること、命を預かっているということ、人間関係

やチームワークなどが苦労すること、などの回答をいただきました。 



 

◇参加した生徒からの感想 

新聞を作る際の誤字脱字を発見する作業は難しかった、たくさんの情報を文にまとめることが難しかっ

た、作業を覚えることが多く大変だったなど、大変だということを感じた生徒が多いと感じました。また

逆に、実際にお客様と接したので緊張したが良い経験だった、元気な子どもたちから大きな力をもらい笑

顔で過ごすことができてとても楽しかった、今回の体験を通して世界や社会の見方、感じ方が広がった、

気がつかないところで街の安全が守られていることを知った、将来どのようなところで働きたいか考える

きっかけとなった、などの感想もありました。 

 

◇体験に行った生徒たちの言葉 

 ＜株式会社大神様での体験＞ 

体験したことは事務作業でしたが、慣れれば楽しいしやったことのないことなので、すごく新鮮でし

た。もし機会があればまたやってみたいなという気持ちもあって、本当に珍しい体験というかすごく良

かったです。 

 ＜りんご歯科クリニック様での体験＞ 

いつもは見てもらう側なのですが、見る側の視点にも立ってみて新しい視点が見えた。 

 ＜株式会社ヨコソー様での体験＞ 

身近だけれどもあまり経験しないことをさせてもらって楽しかった。 

 ＜久里浜中央自動車学校様での体験＞ 

すごく新鮮だった。将来のためになると思いました。 

 ＜株式会社ＪＴＢ横須賀支店様での体験＞ 

旅行を楽しむ側ではなく楽しませる側に立ってみて、新しい視点で楽しめました。よく考えることも

あって、新鮮な体験になりました。 

 ＜住よし様での体験＞ 

お弁当の製作などを手伝わせていただき、その中で普段僕たちが考えている衛生面よりも丁寧に衛生

について気を使っていて、食料への思いと丁寧さを身に染みて感じることができました。 

 ＜大和証券株式会社様での体験＞ 

金融リテラシーや証券とは何かなど色々学ぶことができ、午後に行った証券取引所では株のゲームな

どをしてとても楽しかったです。 

 ＜株式会社柳屋様での体験＞ 

商品整理や値引き品などについて学び、とても興味深かった。立ち仕事が大変で腰が痛かったが、毎

日このような仕事をされている方々はすごいなと感じた。 

 ＜神奈川歯科大学様での体験＞ 

今回の体験を通して、ただ職業について働くのではなく、一つひとつの職業に込められた思いの真相

や気概を学ぶことができ、新鮮な体験ができました。 

 ＜日本水産観光株式会社様での体験＞ 

生徒それぞれが別の飲食店に入り、私の場合はランチセットを作成しました。普段見る機会がない飲

食店のバックヤードや、どうやって料理が作られていくのかの過程を見られて楽しかったです。初めて

体験することばかりでしたが、従業員の皆さんが優しく丁寧に教えてくださったおかげで、充実した２

日間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 ＜横須賀幼稚園様での体験＞ 

一つの組に入り、子どもたちと遊んだり、先生のサポートをしました。子どもたちとたくさん話した

り遊んだりすることができて楽しかったです。また、子どもたちの物事の考え方を学べる良い機会がで

きました。先生たちの立場に回ることは初めてでしたが、先生たちに助けていただいたおかげで、有益

な２日間を過ごせました。本当にありがとうございました。 

 ＜大滝町乳腺消化器クリニック様での体験＞ 

患者さんの血圧を測るのをお手伝いさせてもらい、マンモグラフィーや胃カメラを見せてもらったり、

乳腺超音波を使っているところを見せてもらったり、見せてもらうだけではなく、説明までしてもらえ



たので大変良い経験ができました。１日だけでしたが、私たちに色々なことを教えてくださり、誠にあ

りがとうございました。 

 ＜野村証券株式会社様での体験＞ 

中学生では体験できないようなことをさせてもらって非常に感謝しています。 

 ＜湘南信用金庫様での体験＞ 

大変だった。社会についてよくわかった！ 

 ＜上町病院様での体験＞ 

人生が変わった、視野が広がった。 

 ＜横須賀税務署様での体験＞ 

普段知らなかった詳しい仕組みを知ることができて勉強になりました。 

 ＜聖ヨゼフ病院様での体験＞ 

自分が想像していた以上に楽しい思い出ができました。そして、普段では得られない経験をたくさん

得ることができ、自分の将来の夢に向かって頑張っていきたいと思いました。 

 

◇横須賀学院 院長 川名会員より 

 今日は小学校の卒業式でしたが、そこで祝辞を述べる以上に緊張しました。中には人生が変わったという

生徒もいましたけど、すごく影響されやすい生徒かといったらそんなことはないのですが、その生徒は医者

になりたいという夢だったので、今回の上町病院様で得た経験から、「現場を見て自分は将来こういう仕事を

するんだって考えるとすごくワクワクした」と言っていました。それで人生が変わったって言ったのだと思

います。生徒たちはいい体験ができて、いい勉強になったと思います。本当に心から感謝いたします。 

 

◇米山奨学生 金 翰炅さんより 

最後にお医者様を目指す方へアドバイスということで一言。 

 私は韓国にいた時は看護学科に通っていたのですが、無事合格した場合、看護師として勉強した時よりも、

歯医者になってからの方がより患者さんに役に立てるような立場になれると思いますので、ぜひ夢が叶える

ように頑張ってください。 

 

 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 高 橋 会長 

 週報担当 杵 渕 哲 也 


